

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die ich nach dem Tode meines geliebten Gatten

Ernst Heinrich Turtschi

erfahren durfte, danke ich ganz herzlich.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Markus Meinen für die persönliche und würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, an Herrn Hans Schindler für die Würdigung des lyrischen Werkes des Verstorbenen sowie an die Organistin, Frau Ruth Blaser für die gefühlvolle musikalische Begleitung.

Für die grosse Unterstützung in diesen schweren Tagen danke ich ganz herzlich Herrn Erich Schär und dem Team vom Bestattungsdienst Thomas Rubin.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten danke ich für den mit Worten und Taten gespendeten Trost; ebenso allen, die ihre Verbundenheit mit Ernst durch die Begleitung auf seinem letzten Weg zeigten.

Thun, im März 2016

Käthi Turtschi-Moser